



VCW-Trainer Andi Vollmer beim Wiesbaden Tennis Open 2015 aktiv

(AC / Wiesbaden / 23.04.2015) Der Cheftrainer des VC Wiesbaden Andi Vollmer, der mit seinen VCW-Bundesliga-Mannschaften in den letzten drei Spielzeiten jeweils die Bronzemedaille gewinnen konnte, ist in seiner Freizeit ein begnadeter Tennisspieler.

Am 1. Mai wird er seine Leistung bei den diesjährigen Wiesbaden Tennis Open zur Schau stellen. Am Maifeiertag findet um 16 Uhr ein Mixed-Doppel auf der Tennisanlage des TC Bierstadt statt. Diesen Showkampf wird der VCW-Trainer gegen den hessischen Minister des Inneren und des Sports, Peter Beuth, bestreiten. Beiden Herren wird die Turnierdirektion eine Spielerin des Turniers als Mixed-Partnerin zur Seite stellen. Moderiert wird das Match vom ehemaligen ZDF-Redakteur und Tennis-Experte Herrmann Ohletz.

Den ehrgeizigen VCW-Sportler erwartet somit die nächste sportliche Herausforderung nach den Playoffs: „Ich freue mich sehr über diese Möglichkeit, bei solch einem Top-Tennis-Event, mit so großartigen Akteuren, mitwirken zu dürfen. Ich habe mir dieses Turnier die letzten zwei Jahre genau angeschaut und auch bewundert mit welcher Power die Damen da auf die Bälle draufhauen, einfach klasse.“ Über seinen prominenten Gegner hat sich der VCW-Trainer bereits informiert: „Das Tennistalent des Herrn Minister habe ich schon einmal bewundern können, das wird eine harte Nuss. Ich hoffe, dass sie mir eine klasse Mixed-Partnerin zur Seite stellen, um eine gewisse Balance herzustellen, denn erfolgsorientiert sind wir ja alle“, so Vollmer.

Der Cheftrainer des VC Wiesbaden wird sich auch auf dem Sandplatz auf sein Volleyball-Team verlassen können, denn die Bundesliga-Spielerinnen werden das Mixed-Doppel mit Bällen versorgen.

Das mit 25.000 Dollar dotierte Damen-Weltranglisten-Turnier lockt jedes Jahr mit hochklassigen Partien viele Sport- und Tennisfreunde auf das Gelände des Tennisclub Bierstadt e.V. Den Zuschauern bietet das Turnier den Hauch des Flairs eines kleinen „Grand Slam“, wenn es auf den sechs Sandplätzen um wichtige Weltranglisten-Punkte geht. Durch die gute Turnier-Organisation, das hochklassige und namhafte Teilnehmerfeld erlangte das Turnier 2014 den Titel „Bestes Internationales Turnier der German Masters Series 2014“. Der VC Wiesbaden freut sich auf Wiesbaden Tennis Open 2015 und wünscht allen Verantwortlichen weiterhin eine erfolgreiche Vorbereitung.

330 Wörter, 2.373 Zeichen (mit Leerzeichen)